

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 25. Januar 2023

## Gemeinde Mainhausen und Vita Nova Seligenstadt starten Kooperation

Im Rahmen des betrieblichen Gesundheitsmanagements haben das VITA NOVA Seligenstadt und die Gemeinde Mainhausen eine Kooperation geschlossen. Im Zuge der Zusammenarbeit ist ein für die Mitarbeiter sehr attraktives Angebot entstanden.

Während von Seiten des VITA NOVA ein vergünstigtes Paketangebot zur Verfügung gestellt wird, leistet die Gemeinde Mainhausen im Rahmen der steuerfreien Zuschussmöglichkeiten beim Gesundheitsmanagement einen weiteren wesentlichen Beitrag.



So können die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu günstigen Konditionen das Fitnessangebot nutzen.

Bereits bei der Auftaktveranstaltung war eine hohe Anzahl Beschäftigte aus Verwaltung, Bauhof und Kindertagesstätten vor Ort, um sich einen ersten Eindruck zu verschaffen und einige von ihnen haben bereits den Trainingsbetrieb gestartet.

Günter Agsten, Geschäftsführer des VITA NOVA, ist von der gemeinsamen Aktion begeistert und sagt: „Mit dieser tollen Kooperation machen wir unser hochwertiges Angebot an Trainings- und Kursmöglichkeiten für eine große Zielgruppe zugänglich und sorgen so für die optimale Fitness der Mitarbeiter der Gemeinde Mainhausen.“ Auch Bürgermeister Frank Simon betont die Vorteile für alle Seiten: „Wir erhalten ein hervorragendes Angebot für alle Mitarbeiter der Gemeinde Mainhausen und können dabei deutlich machen, wie wichtig uns das Thema betriebliches Gesundheitsmanagement ist. Ebenso entsteht durch die Zusammenarbeit ein weiteres attraktives Angebot, welches uns bei der Personalbindung und Personalgewinnung unterstützt.“ Abschließend freuen sich Geschäftsführer und Bürgermeister auf die gemeinsame Zusammenarbeit in der Zukunft.